



Bewegung aus der Tüte!

Sportvereine packen eine Überraschung für Familien mit Kindern

Liebe Engagierte im Sport!

Die anhaltenden Einschränkungen im Sportbetrieb sind weder leicht für die Sportvereine noch für ihre Mitglieder. Viele Vereine fürchten auch den Verlust ihrer jüngsten Sporttreibenden.

Als Teil der Kampagne #trotzdemSPORT möchte die Sportjugend NRW die Sportvereine in NRW darin unterstützen, auch bei den kleinsten Vereinsmitgliedern und deren Familien ggf. auch im Stadtteil präsent zu bleiben. Schenken Sie Ihren Kindern eine kleine Aufmerksamkeit.

Wenn die Kinder nicht in den Verein kommen können, bringen Vereine die Bewegung eben zu den Kindern. Das funktioniert ganz einfach:

Wir möchten Sie ermuntern und ermutigen, für Ihre Vereinskinder (im Alter von 0 bis 10 Jahren) und/oder für Kinder in Ihren Kooperationskindertagesstätten/Stadtteil Bewegungstüten zu füllen und diese an die Kinder zu verteilen.

Welche Hilfestellungen für die Aktion bekommen Sie?

Die Sportjugend NRW hat auf folgender Seite hilfreiche Materialien hinterlegt:

<https://www.sportjugend.nrw/trotzdemsport/bewegungsangebote-fuer-kinder>

a) Zur Finanzierung der Tüten:

- Tipps und Hilfen, wie Sie Sponsoren und Förderer finden und überzeugen können finden Sie unter folgendem Link: [VIBSS: Sponsoring](#).

b) Zum Befüllen der Tüten:

- ein Musteranschreiben an Familien
- eine Spielesammlungsbrochure mit ausgewählten Spielvorschlägen, Mal- und Bastelideen aus „Kibaz im Kinderzimmer“

c) Um Ihnen die Öffentlichkeitsarbeit zu erleichtern:

- eine Etiketten-Druckvorlage
- die Kibaz-Logos „Ball“ und „Weltkugel“
- eine Muster-Pressemitteilung (für nach der Aktion)

Wie kann die Bewegungstüten-Aktion ablaufen?

Sie entscheiden selbst, wie umfangreich Sie diese Aktion durchführen möchten.

Sie möchten Ihren Kindern eine Freude bereiten und sich dafür Zeit nehmen?

Dann können Sie Bewegungstüten basteln und diese verzieren oder Stofftaschen z.B. mit dem Vereinslogo nutzen. Befüllen können Sie diese mit gesunden Leckereien wie Obst und Nüssen. Dazu vielleicht kleine Sportspielzeuge (z.B. Flummi, Seilchen, Frisbee-Scheibe, ...) und/oder Bastelvorlagen. Nicht zu vergessen natürlich die Spielebrochure (einfach downloaden und an die benachbarte Druckerei mit Druckauftrag mailen) und das Anschreiben an die Familien. Die

Tüten können Sie dann den Kindern nach Hause und/oder in die Kooperationskindertagesstätte oder die Kita in Ihrer direkten Nachbarschaft bringen, oder Sie vereinbaren einen Abholtermin.

Wer kann Sie unterstützen?

Zum Beispiel könnten die Übungsleitungen und Sporthelfer*innen/Jugendsprecher*innen des Vereins daraus eine Bewegungsaktion starten und mit dem Fahrrad die Bewegungstüten an die Kinder verteilen.

Sie können Ihren Kindern keine Tüten vorbeibringen und haben nicht die Zeit zu basteln?

Dann können Sie auch einfach die Broschüre mit dem Anschreiben an Ihre Vereinskinder und KiTa-Kinder schicken.

Werben Sie mit der Aktion als Verein für sich!

Beschränken Sie die Aktion nicht nur auf eigene Mitglieder. Öffnen Sie sich hin zu jungen Familien im Stadtteil und bieten Sie z.B. einen Schnuppergutschein für eine Vereinsmitgliedschaft an.

An wen können Sie sich bei inhaltlichen Fragen zur Tüten-Aktion wenden?

Julian Blessing

Julian.Blessing@lsb.nrw